Camarades,

Après deux ans d'implication au sein de l'ASSÉ, d'abord sur le comité média lors de la grève de 2011-2012 et présentement au sein du conseil exécutif à titre de Secrétaire aux relations internes, je souhaite accomplir un mandat sur le comité formation pour l'année qui vient. D'une part, je préfère la bouffe d'instance que les poutines de tournée. En second lieu, je trouve que les camps de formation sont des lieux d'apprentissage et de rencontre très importants dans lesquels j'ai moi-même fait mes premiers pas dans l'univers militant. En ce sens, je souhaite donner de mon temps à l'organisation de ceux-ci afin de permettre aux étudiant-e-s et autres de mieux comprendre les enjeux politiques auxquels nous faisons face, mais également d'en apprendre davantage sur les revendications et principes de l'ASSÉ. Ces formations, qui se font également en dehors des instances formelles, sont nécessaires afin d'assurer la réussite de nos luttes! À bientôt,

Solidairement,

Jeanne Reynolds